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一般質問発言通告一覧表 

    （平成 30年 12月 10日・11日・12日） 

日 程（予定） 順位 質問者及び質問内容 

12月 10日（月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

午前９時～ １ ○ 風間正子議員（自民党・新政クラブ） 

１ 表丹沢野外活動センターの活用について 

２ 高齢者の買い物支援について 

３ 資源化の取り組みについて 

 (1) 庁舎内での取り組みについて 

(2) 本市のイベントでの取り組みについて 

２ ○ 髙橋照雄議員（自民党・新政クラブ） 

１ ふるさと納税について 

２ 水道事業について 

３ ○ 村上 茂議員（創秦クラブ） 

１ 観光施策について 

 (1) 観光振興基本計画について 

 (2) （仮称）秦野サービスエリア周辺の観光について 

 (3) 新東名高速道路開通に伴う本市の観光について 

午後１時～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ ○ 加藤 剛議員（創秦クラブ） 

１ オリンピック・パラリンピックへの取り組みについて 

２ 教育施策について 

５ ○ 露木順三議員（日本共産党） 

１ 環境都市施策について 

 (1) （仮称）宮窪・立野土地改良事業等について 

 (2) 千村字清水森林改良事業等について 

 (3) 曽屋地区の農地法違反等の埋立地について 

２ 教育施策について 

 (1) 教職員の長時間労働等について 

 (2) 就学援助制度等について 

３ 市税等滞納施策について 

６ ○ 八尋伸二議員（民政会） 

１ より良い情報提供について 

 (1) 本市のホームページについて 

２ 外国籍児童・生徒への支援について 

 (1) 小・中学校での対応について 

７ ○ 木村眞澄議員（緑水クラブ） 

１ 子ども食堂について 

２ 児童・生徒の健全育成について 

 (1) 置き勉の活用について 

 (2) いじめ・不登校について 

３ 観光資源としての表丹沢の活用について 

※会議の進み具合等により、質問開始時刻は変更する場合があります。 
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日 程（予定） 順位 質問者及び質問内容 

12月 11日（火） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

午前９時～ １ ○ 山下博己議員（公明党） 

１ 教員の働き方改革について 

２ 街路灯のＬＥＤ化について 

２ ○ 谷 和雄議員（創秦クラブ） 

１ 出産・子育てにやさしい取り組みについて 

２ 国・県からの補助金の効果的な活用について 

３ 住宅環境について 

３ ○ 横溝泰世議員（緑水クラブ） 

１ 障がい者雇用の今後について 

２ 地域コミュニティの活性化に向けて 

午後１時～ 

 

 

 

 

 

 

４ ○ 横山むらさき議員（公明党） 

１ 読書活動の推進について 

２ 生活環境の美化について 

 (1) 美化ボランティアの登録について 

 (2) ごみ収集ステーションの管理について 

 (3) 空き家・空き地の草木適正管理について 

３ かかりつけ薬局について 

５ ○ 佐藤文昭議員（日本共産党） 

１ 教育・福祉施策について 

 (1)  待機児童ゼロへの取り組みについて 

 (2) 高齢介護施策について 

 (3) いじめ対策等について 

２ くらし安全施策について 

 (1) 防犯パトロール等について 

６ ○ 古木勝久議員（無所属） 

１ 震生湖の保存について 

２ 南地区の臭気対策について 

３ 市職員の働き方改革について 

７ ○ 高橋文雄議員（緑水クラブ） 

１ 農業振興について 

(1) 農耕地の現況について 

 (2) 耕作放棄地について 

 (3) 鳥獣被害対策について 

２ 単身世帯の健康管理について 

 (1) 単身世帯の現況について 

 (2) 健康管理指導について 

※会議の進み具合等により、質問開始時刻は変更する場合があります。 
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日 程（予定） 順位 質問者及び質問内容 

12月 12日（水） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

午前９時～ １ ○ 諸星 光議員（民政会） 

１ 地域共生社会の実現について 

２ 県道７０８号篠窪バイパス開通に伴う影響について 

３ 教育水準の改善・向上について 

２ ○ 川口 薫議員（自民党・新政クラブ） 

１ 中学校完全給食の実施に向けた取り組みについて 

２ 本町地区のまちづくりについて 

３ ○ 相原 學議員（自民党・新政クラブ） 

１ 市職員の採用について 

 (1) 栄養士等の採用試験の方法について 

２ 秦野ＳＡ（仮称）スマートＩＣを活かした周辺土地利

用構想について 

 (1) 地域振興・ふれあい交流ゾーンの具体的な土地利用

計画について 

 (2) 新東名高速道路完成後の排気ガス対策について 

午後１時～ ４ ○ 今井 実議員（自民党・新政クラブ） 

１ 小田急４駅周辺の賑わい創造について 

２ 大規模盛土造成地等の安全・安心について 

５ ○ 吉村慶一議員（無所属） 

１ 財政の中・長期的見通しについて 

２ 教育について（その１４） 

 (1) 中学校完全給食の財源について 

 (2) 幼児教育の無償化について 

 (3) 学力向上のための具体策について 

３ 子どものネット依存対策について 

※会議の進み具合等により、質問開始時刻は変更する場合があります。 

 


